



不用品バザーには掘り出し物がいっぱい！▶

## 家族みんなで歯の健康チェック

6/2 市民交流センター

虫歯予防のためのフッ素塗布や歯ブラシ圧チェック、クイズラリーなど、内容盛りだくさんの歯と口の健康フェスタには今年も多く家族連れが訪れました。ストレスチェックなど、保護者向けのコーナーもあり、親子で楽しめるイベントとなりました。

また、当日は、三豊歯科医師会による不用品バザーが行われました。この収益金は災害時の備蓄用歯ブラシを購入する費用に充てられ、市に寄贈されます。



## 命の水に感謝して

6/11 香川用水水口祭

配水の安全と豊潤を祈願して、香川用水水口祭が開催されました。水口とは、田んぼに水を引き入れる入り口のことを言い、財田町の東西分水工を水口に見立て、本格的なかんがい期に入るこの日に毎年水口祭が行われています。水柱が勢いよく噴き上がると、来場者からは大きな歓声が上がっていました。



◀神事の後には財田鞆おどりなどの奉納があり、会場を盛り上げました



## 無人島を遊びつくす瀬戸内 DAYOUT

6/1~2 大鷲島(仁尾町)

開催5年目を迎える瀬戸内 DAYOUT。今年は2日間で約750人が訪れ、大鷲島の自然を感じながら、カヤックやSUPなどさまざまなアクティビティを楽しみました。

### ワークショップ



### カヤック



トレイルランニング

## クイズを解いて制限時間内に脱出せよ！

6/9 みとよ未来創造館

防災意識の向上を目的に防災訓練の一環として、四国の市町村で初となる「体感型 防災アトラクション®」が開催され、233人が参加しました。家族や友人たちとグループになって、用意された防災にちなんだクイズなどのミッションに挑み、制限時間内に見事すべてのミッションをクリアすると、部屋から脱出ができます。参加者はゲーム感覚で楽しみながら、防災意識を高めることができました。



▲迫力ある映像と緊張感のある音楽が流れる会場で謎解きに挑戦！

## みとよHOTほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで三豊市 検索



▲アトラクションの後は、防災ホイッスル作り



▲見事脱出成功！やったね☆

## ふるりの味を伝える

6/6 三野町ふれあいセンター

地域の特色を生かして昔から伝わるふるさとの味を学ぼうと、三野町生活研究グループの皆さんが講師となり、第1回郷土料理ワークショップが開催されました。参加者は30代から70代の13人で、実際に調理のポイントを聞きながら作り方を学び、試食会を行いました。

参加者からは、「家でも作ってみたい」「たくさんの人と交流ができた」などの感想が聞こえてきました。

第2回は、9月に高瀬町で開催予定です。ぜひご参加ください。(▶申し込み・問い合わせ 農林水産課 ☎73-3040)



◀「たくあんのきんぴら」や「ちしゃもみ」などの郷土料理を含む7品を作りました

ふるりの味、いただきます！



## 「社会を明るくする運動」弁論大会

6/11 高瀬中学校

今年で70回目を迎えた三豊地区中学校「社会を明るくする運動」弁論大会。市内の中学校7校の代表生徒たちが弁論を発表する中、最優秀賞に選ばれたのは「一歩を踏み出す勇気」のテーマで発表した豊中中学校代表の小野彩花さん。小野さんは7月10日に開催される県大会に出場します。

